

KURZ NOTIERT

„Transit“-Petition Thema in Hannover

Hannover/Weserbergland. Eine Petition der Bürgerinitiative „Transit Weserbergland“ war gestern Thema im Verkehrsausschuss des niedersächsischen Landtages. Die Initiative wendet sich gegen einen Ausbau der Bahnstrecke Löhne-Hamelnd-Elze für den Güterverkehr. Sie will verhindern, dass die Route statt der Strecke Minden-Seelze im Bundesverkehrswegeplan in drei Jahren als vorrangig eingestuft wird. Die Initiative stellt die Ergebnisse einer „Bedarfsplanüberprüfung“ in Frage. Gestern nun beschloss der nicht öffentlich tagende Ausschuss in Hannover, dass die Petition als „Material“ an die Landesregierung weitergeleitet wird, die Argumente von „Transit“ bei den weiteren Entscheidungen mitgewichtet werden sollen. Der heimische SPD-Landtagsabgeordnete Ulrich Watermann wertete dies als „ziemlich hohe Anerkennung“ der Petition.